

## Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal gratuliert drei "Jugend musiziert"-Preisträgern aus Gengenbach

Gengenbach, 14. November 2023

Auf den "Jugend musiziert"-Wettbewerb arbeiten zahlreiche junge Musikerinnen und Musiker aus der Region monatelang hin. Erst der Regional-, dann der Landes- und schließlich für die älteren Schülerinnen und Schüler der Bundeswettbewerb: "Jugend musiziert" ist jährlich der weltweit größte Musikwettbewerb für Kinder und Jugendliche. Die Sparkassen in Baden-Württemberg fördern den Wettbewerb als Sponsorpartner – so auch die Sparkasse Kinzigtal.

"Es ist fast schon zur Tradition geworden, dass wir die Preisträgerinnen und Preisträger des Landeswettbewerbs aus unserem Geschäftsgebiet zu einem kleinen Empfang in unsere Räumlichkeiten einladen und gemeinsam mit Ihnen auf den Erfolg anstoßen", betonte Carlo Carosi, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal.

Im Oktober war es wieder soweit: Mit Alissa Berzon (Klarinette) und den beiden Geschwistern Beatriz und Bernard Meyer (beide Klavier) verzeichnete die Sparkasse Kinzigtal gleich drei Landespreisträger in ihrem Geschäftsgebiet. Alle drei sind mit Ihren Familien der Einladung in das Gengenbacher Beratungscenter der Sparkasse gefolgt.

"Hans Christian Andersen hat einmal gesagt: "Musik spricht dort, wo Worte fehlen.' Musik berührt, allein durch ihren Klang. Musik bewegt ohne Worte. Musik ist eine der stärksten Möglichkeiten, Gefühle auszudrücken. Ihr drei schafft das. Deshalb habt ihr auch die "Jugend musiziert"-Jury überzeugt. Das ist eine tolle Leistung, auf die ihr sehr stolz sein könnt", gratulierte Carlo Carosi den drei Preisträgern und übereichte ihnen Geschenke im Namen der Sparkasse Kinzigtal.

"Ein Stück weit auch als Motivation, weiterzumachen, nie die Freude an euren Instrumenten, an der Musik im Allgemeinen zu verlieren und auch als Anerkennung für euren musikalischen Erfolg."



Seite 2 Pressemitteilung, 14. November 2023

Alissa Berzon aus Gengenbach hatte sich im Klarinetten-Trio gemeinsam mit Anne und David Sum (aus Wolfach) einen ersten Preis beim Landeswettbewerb Ende März in Künzelsau gesichert. Beatriz Meyer aus Gengenbach erspielte sich auf dem Klavier einen zweiten Preis, ihr Bruder Bernard bekam einen dritten Preis, ebenfalls auf dem Klavier.

"Wir können uns wirklich glücklich schätzen, dass so talentierte Nachwuchsmusikerinnen und -musiker wie ihr unser kulturelles Leben im Kinzigtal mitgestalten. Und wir können uns auch glücklich schätzen, dass es so tolle Einrichtungen wie die Musikschule Zeno Peters in Gengenbach und die Musikschule Offenburg/Ortenau gibt, die die jungen Künstler fördern und ja auch fordern", bedankte sich Carlo Carosi im Rahmen des Empfangs auch bei Peter Stöhr, fachlicher Leiter der Musikschule Offenburg/Ortenau.

## Hintergrund

In diesem Jahr begeht der Wettbewerb "Jugend musiziert" sein 60-jähriges Jubiläum, der 1963 zur Förderung musikalischer Begabung ins Leben gerufen wurde. Er gehört zu den bedeutendsten Wettbewerben im Bereich klassischer Musik. Über 1 Mio. Kinder und Jugendliche haben seither mitgemacht.

Am 1. Dezember 2023 findet um 16 Uhr das Preisträgerkonzert im Neuen Schloss in Stuttgart statt. Als Hauptsponsorpartner vergeben die Sparkassen zwei Förderpreise. Einer geht an den bzw. die beste Teilnehmerin des Landeswettbewerbes, die sowohl auf Landes- als auch auf Bundesebene die Höchstpunktzahl erspielt hat, und einen an die Städtische Jugendmusikschule Künzelsau.

*Info*: Der 61. Landeswettbewerb "Jugend musiziert" findet vom 13. bis 17. März 2024 in Offenburg statt.



Seite 3 Pressemitteilung, 14. November 2023



Bildunterschrift: Vorstand Carlo Carosi (links) und Anna Teresa Agüera Oliver (rechts) von der Sparkasse Kinzigtal gratulierten den drei Landessiegern (vorne, von links) Alissa Berzon sowie den Geschwistern Beatriz und Bernard Meyer.

## Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de